

Oldieturnier zum zweiten Mal abgesagt

Nach den Visa-Problemen vom Juni wird von Ideengeber Bernd Jurke nun mangelnder Rückhalt in der Region beklagt

Sondershausen. Schlossrestaurant-Geschäftsführer Bernd Jurke und die von ihm beauftragte Agentur haben das für den 2. Oktober in Sondershausen geplante internationale Fußball-Oldieturnier am Wo-

chenende endgültig abgesagt. Es ist schon der zweite Rückzieher in dieser Sache. Im Juni hatten einer Durchführung zunächst Visaprobleme der eingeladenen russischen Teams aus St. Petersburg und Moskau im

Wege gestanden. Jetzt macht Jurke andere Defizite als Grund für die Absage geltend. „Leider fand die Idee insbesondere im Raum Sondershausen nicht die erhoffte Resonanz und Unterstützung durch Politik und

Wirtschaft“, beklagt er. Sponsoringanfragen an Brauereien, Banken oder städtische Unternehmen wurden abschlägig beschieden. Zu einem von Jurke initiierten Meinungsaustausch Anfang September in Nordhau-

sen sei nicht ein Sondershäuser Vertreter erschienen. Bernd Jurke bedauert die Turnier-Absage. Er hoffe, dass es künftig dennoch mit gebündelten Kräften überregional interessante Veranstaltungen geben könne.